



桜援団

令和6年11月29日

第787号

文責 教頭 釜屋雄一

保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました

保護者の皆様には、ご多用のところアンケートへのご協力をいただきまして、大変感謝しております。回答数値については、豊田市教育委員会にて集計をしておりますので、結果が出次第、学校だよりでお伝えします。自由記述いただいたご意見等への対応については、以下に記載します。

授業・課題・テストについて

- ◆ 「テスト週間を2週間前からにするか、テスト範囲表をテスト2週間前から出してほしい」というご意見をいただきました。現状、部活動の時間も確保したいので、テスト週間を伸ばすことは難しいですが、テスト範囲表については、極力早めに生徒に提示できるよう配慮いたします。
- ◆ 課題に関するご意見を頂戴しました。生徒一人一人が前向きに取り組むことのできる課題のあり方を検討していきます。
- ◆ 「オンライン授業を全学級で実施できるようにしてほしい」というご意見をいただきました。本年度、昨年度に比べてオンライン用の端末が少し増えたので、希望していただければ、在籍学級でのオンライン授業対応を検討します。ただし、全クラス分の端末がありませんので、ご希望に添えない場合もあります。引き続き、端末を増やしてほしいという陳情を豊田市教育委員会にしておりますので、配備が叶えば全学級の対応にいたします。

学校生活の基本的な約束について

- ◆ 「ルールについて」「制服の着用とジャージの着用について」「通学用の鞄について」といった視点で見直しを求めるご意見を頂戴しました。昨年度から、生徒会を中心に、生徒が身に着けるものについてのルールの見直しを行っています。令和8年度から新しい制服導入も計画しています。時代に合わせて、ジェンダーレスの考え方も含めて、いただいたご意見もふまえながら、「学校生活の基本的な約束」の見直しを今後も進めていきます。

給食実施について

- ◆ 「個別に必要なものを持参可にしてほしい」というご要望をいただきました。個別に必要な物品持参や対応については、ぜひとも担任に相談してください。
- ◆ 「残菜を少なくするための学級の取り組み」についてのご意見をいただきました。生徒一人一人に負担がかからないよう、無理なくフードロス削減できる方法を考えていきます。

生徒同士の関わりについて

◆アンケートの記述から「自分の子どもが同じ学級の生徒との人間関係で困っている」という現状をお伝えいただきました。このようなことに気付かれた場合は、速やかに担任もしくは学年主任に相談していただけたとありがとうございます。当該の生徒の困り感をしっかりととらえ、現状をよりよくする方向性をともに考えていきます。様々な働きかけを検討しつつ、生徒同士が、他者を尊重して学校生活を送れるように、また、安心・安全に生活できるように対応していきます。

感染症拡大防止について

◆「感染症の拡大が心配」「対策を講じてほしい」というご意見をいただきました。本年度、新型コロナウイルス、インフルエンザ、マイコプラズマ肺炎などの感染症拡大は目立ちませんが、慢心することなく、学校での日常的な感染対策を継続していきます。

- ・咳やくしゃみをする際の「咳工チケット」の実施
- ・適切な換気の実施
- ・接触感染を避けるための手洗い等の衛生指導の実施
(学校内で感染症の増加傾向がみられた場合の対策)
 - ・触れ合わない程度の身体的距離の確保
 - ・学習活動において「対面」「大声」での発声や会話を控える

進路指導について

◆「進路指導を丁寧に行ってほしい」といったご要望をいただきました。生徒本人や保護者の方のご意向を大切にしつつ、一人一人に適切な進路指導となるよう配慮していきます。また、入試制度の変化にも確実に対応できるよう、情報収集と情報共有に努めます。

個別懇談会について

- ◆「個別懇談会の日程について、小学校とうまく調整できるとありがたい」というご意向をいただきました。来年度に向けて検討させていただきます。
- ◆「個別懇談会の時間が足りない」というご意見をいただきました。生徒たちの授業時間数確保や教員の勤務時間といった制限、準備時間の確保、他学年他学級との平等性を考慮して、現状の時間設定になっています。限られた時間の内容を一層充実させられるように、努力していきます。
- ◆「学習状況の説明を丁寧にしてほしい」といったご要望を承りました。数字だけでなく、教員の思いや一人一人の学習への適切な取り組み方をお伝えできるよう努力します。

授業参観について

- ◆「授業参観では、例えば、数学や英語など、普段の教科の学習が見たい」というご意見をいただきました。今後の参考にさせていただきます。生徒が様々な教科で学び合っている姿を見ていただけるような設定を心がけていきます。

ホームページ・きずなネットについて

- ◆「ホームページに年間行事計画を載せてほしい」「月予定について、文字が小さいので、全体的に大きくしてほしい」といったご要望をいただき、早速改善対応をいたしました。ホームページのトップページに「年間行事予定」「月予定」を新たなタブとして作成しましたので、クリックしてご覧ください。

- ◆保護者様宛の配付文書について「きずなネットを通して教えてくださると助かる」というご指摘をいただいた案件がありました。現在、ほとんどの配付文書を電子化していることもあり、きずなネットでの周知を徹底してきたところですが、紙媒体で配付された文書についての周知等、漏れてしまつたものもあり、申し訳ございません。今後も、配付文書については、確実にきずなネットで周知していくよう対応いたします。

- ◆保護者の皆様に周知すべき文書については、ホームページにも掲載していきます。

- ◆進路の情報には、愛知県教育委員会や愛知県私学協会といったホームページにリンクをつなげていますので、ご活用ください。

部活動について

- ◆豊田市では、令和8年度に、新たな活動の形として「とよた地域クラブ活動」をスタートさせるべく準備を進めています。このことについて、心配の声をいただきましたが、豊田市ホームページに「プラン骨子」等掲載されていますので、まずはそちらをご確認いただければと思います。まだまだ見通せない部分が多く、学校としても、豊田市の動向に注目しています。

- ◆「熱中症予防について、一層慎重に取り組んでほしい」といったご意見をいただきました。W B G T の定時確認、練習中止の検討、休憩時間の確保等、熱中症予防対応に留意していきます。

- ◆個別に必要な物品持参や対応については、顧問に相談してください。

登下校について

- ◆「下校時に一定の場所にとどまって話をしている生徒の姿が気になる」というご指摘をいただきました。通学マナーや交通安全の視点も含めて、改めて生徒たちに注意喚起をしました。

保護者アンケートについて

- ◆ 「取り組んでいる内容がわからないものが多い」というご指摘をいただきました。これまでも、各種たよりのホームページ掲載や、きずなネットメール配信で情報提供してきたつもりでしたが、足りなさを認識させていただきました。保護者の皆様にわかりやすい情報を提供できるよう、努力します。
- ◆ 「学習用タブレットではなく、紙媒体での実施がよい」といったご意見をいただきました。学習用タブレットを利用したアンケート実施については、豊田市全体で共通の取り組みとなっていることをご理解いただきたく存じます。

教員の対応について

- ◆ 教員の対応について、ねぎらいのお言葉を複数頂戴しました。今後も、生徒たちとともによりよい学校をつくっていけるよう努力します。
- ◆ 「教員の対応に配慮が足りない」「教員の接し方に疑問を感じるときがある」というお気持ちを伝えていただきました。教員としての行動・言動について、今一度見つめ直すチャンスをくださり大変感謝しています。全教員に周知し、よりよい対応ができるように改善していきます。